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    Trabajadores de Recondo trasladan al Ayuntamiento el
conflicto por el futuro de la planta
        I.M. IRUN.Martes, 23 junio 2020, 00:10            Representantes de los trabajadores de la
fábrica de Pasquier-Recondo en Azken Portu se concentraron ayer en la plaza de San Juan
para dar visibilidad a la situación en su empresa. Antes de la movilización pública, mantuvieron
una reunión con el alcalde, José Antonio Santano, y representantes de los grupos municipales
«para trasladarles nuestra versión. Sabemos que la empresa les había dado ya la suya y
queríamos contarles las mentiras que hay en lo que les dijeron».
 
En 2016 Pasquier anunció a los trabajadores el cierre de la planta de Recondo en 2022
(aunque parece que ahora los plazos se han retrasado) al objeto de que se desarrolle allí un
proyecto residencial. A la plantilla se le planteó en su momento un plan de prejubilaciones para
una parte y el traslado del resto a la otra planta irundarra de Pasquier, la de Ventas, pero «no
se firmó nada», aseguraba Javi Iribarren, delegado de LAB en el Comité de Empresa de
Recondo. «Para mayores de 57 años plantean prejubilaciones con muy poca bonificación y una
pérdida de retribución en la pensión hasta del 28%. Para el resto, un traslado con una merma
salarial de 5.000 euros»
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